

Dringend: In eigener Sache

Liebe Leserinnen und Leser,



In den letzten Wochen haben einige dramatische Veränderungen auf unseren Webseiten stattgefunden. Es wird Zeit, dass wir Ihnen das erklären.

Verbotene Aussage: Mit Vitaminen kann man heilen

Sie wissen (vielleicht?), dass es in der ganzen Welt schon lange verboten ist, für Vitamine und andere Vitalstoffe so zu werben, als könnte man mit diesen Wirkstoffen Krankheiten heilen. Fast jeder Staat auf diesem Planeten hat irgendwelche Gesetze, die jede Heilwirkung mehr oder weniger nur solchen Produkten zuschreibt, die als Arzneimittel zugelassen sind. Es spielt hier keine Rolle, ob das wahr ist oder nicht. Die Gesetzeslage ist sehr eindeutig. Als Arzneimittel gilt hierzulande jedes (zugelassene) Produkt, welches bestimmte physiologische Veränderungen im Körper verursacht. Letztlich würde das auch auf eine Schnitte Brot zutreffen, denn sie stillt, wenn wir sie essen, unseren Hunger.

Verbotene Aussage: Nahrung ist Medizin

Nahrungsergänzungsmittel gehören nach Gesetzeslage nicht zu solchen Produkten, mit denen man eine Heilwirkung erzielen kann. Die Konsequenz daraus ist ziemlich eindeutig: Nature Power darf Ihnen nichts darüber berichten, dass Nahrung auch Medizin sein kann, dass ein Mangel an Vitalstoffen welcher Art auch immer zu einer Mangelkrankheit führen kann oder dass man mit der Zufuhr von Vitalstoffen Mangelkrankheiten beheben kann.

Health-Claims: Regulierungen europaweit

Die EFSA (die europäische Behörde für Ernährung und Lebensmittelsicherheit) veröffentlicht sogenannte Health Claims. Erst kürzlich wurden die ersten Health Claims für die meisten Vitamine und Mineralstoffe veröffentlicht. Für die meisten Kräuter und die großen Gruppe der Bioflavonoide stehen diese Health Claims noch aus. Diese Health Claims der EFSA sind also gesundheitsbezogene Aussagen, die zu einem Vitalstoff erlaubt sind. Wir dürfen gegenüber Endverbrauchern nur solche Aussagen machen, die diesen EU-weit gültigen Regulierungen entsprechen.

Weitergehende Informationen dürfen wir nur medizinischem Fachpersonal zugänglich machen

Es gibt einige Gesundheitsprogramme (Leberreinigung, Nierenreinigung, Parasitenreinigung, unsere Clean-Me-Out Darmreinigung) und einige Produkte (zum Beispiel kolloidales Silber), die wir in unserem Schaufenster im Internet nicht mehr anbieten können. Nun, unsere Kunden wissen aber, dass wir diese Programme führen und wir haben uns darauf eingestellt, in der Zukunft einige Telefongespräche mehr mit Ihnen zu führen als bisher.

Überarbeitung der Health-Claims

Wir sind nun also gezwungen, alle unsere Beschreibungen zu unserem Vitalstoffangebot zu überarbeiten und an diesen erlaubten Formulierungen auszurichten. Sie dürfen übrigens davon ausgehen, dass wir das nicht freiwillig tun. Aber die Gesetze zwingen uns dazu. Es ist nicht unsere Idee, dass der Patient nicht wissen darf, was ein Therapeut aber wissen muss, um Sie mit natürlichen Vitalstoffen behandeln zu können. Ich konnte für mich noch nie akzeptieren, dass ein Arzt mir eine Pille verschreibt und ich nicht wissen darf, was sie in meinem Körper anstellt. Und ich kann auch weiterhin nicht einsehen, dass Patienten, die naturheilkundlichen Rat suchen, auch nicht wissen dürfen, was mit Ihnen geschieht, wenn Sie Vitamin C oder D einnehmen.

Die einschlägigen Gesetze wollen den unmündigen Patienten.

Meine Idee ist das nicht.

Der unmündige Patient

Wir dürfen dem Endverbraucher keinen Zugang zu Forschungsberichten geben (Wir haben viel Mühe darauf verwendet, Ihnen diese Informationen zusammenzustellen). Wenn wir alle unsere bisherigen Newsletter weiterhin allen Endverbrauchern zugänglich machen, verstoßen wir gegen Gesetze.

Um es kurz zu machen: Eigentlich dürfen wir Ihnen zu einem Vitalstoff nicht sonderlich viel erzählen. Fast alles, was wir Ihnen bisher berichtet haben, ist verboten.

Wir werden also in aller Ruhe und mit der für Ihre gesundheitliche Information gebotenen Eile die Vorgaben der EFSA sichten und in erlaubte Formulierungen umsetzen. Das wird einige Zeit in Anspruch nehmen, denn das Ergebnis muss letztlich auch einer juristischen Prüfung standhalten können.

Vorbereitung von Lösungen

Die Programmierer unserer Webseiten arbeiten daran, wenigstens den Therapeuten unter Ihnen in Kürze wieder den Zugang zu den erweiterten Informationen zu ermöglichen. Dazu wird es dann erforderlich sein, sich zu registrieren und sich bei einem Besuch unserer Webseiten anzumelden. Ihnen als Therapeuten wird es dann auch möglich sein, wieder eine Leber- oder Nierenreinigung

über das Internet zu bestellen. Aber eben nur solche Therapeuten, die sich zuvor registriert und angemeldet haben. Wie das funktionieren wird, werden wir Ihnen in Kürze mitteilen. Wir überlegen auch, ob wir für Sie als Abonnenten eine Möglichkeit haben, den Zugang zu ergänzenden Informationen zu öffnen. Das müssen wir vorab aber erst mit Juristen klären, was wir dürfen und was nicht.

Wir sind im Gespräch, um Ihnen über andere Informationsseiten (die dann nicht von Nature Power betrieben werden) Zugang zu solchen Informationen zu ermöglichen. Ich denke, Sie kennen mich lange genug, um zu wissen, dass ich Sie gern weiterhin mit wissenswerten Informationen für Ihre Gesundheit versorgen möchte.

Bitte haben Sie Geduld mit uns. Und bleiben Sie uns trotz allem treu.

Bitte bleiben Sie gesund und gehen Sie liebevoll mit sich um.

Ihre Newsletter-Redaktion



Forschungsergebnisse aus Naturheilkunde und orthomolekularer Medizin

Die Naturheilkunde wird von ihren Gegnern gern als „unwissenschaftlich“ dargestellt. Diese Darstellung ist aber inkorrekt: Im Gegenteil, es gibt eine Fülle von Forschungen und Erfahrungsberichten zur Naturheilkunde und zu den in der orthomolekularen Medizin verwendeten Wirkstoffen wie Vitaminen, Mineralstoffen, Enzymen, essentiellen Fettsäuren, Bioflavonoiden und Aminosäuren. Wir berichten in Zusammenarbeit mit der Stiftung "Research for Health Foundation" von diesen Forschungsergebnissen. **Besuchen Sie die Internetseiten der Stiftung**

Preise und Versandkosten: Alle unsere Preise verstehen sich inklusive gesetzlicher Umsatzsteuer und zuzüglich einer Versandkostenpauschale. Lesen Sie die allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Es ist nicht Zweck unserer Webseiten, Ihnen medizinischen Rat zu geben, Diagnosen zu stellen oder Sie davon abzuhalten, zu Ihrem Arzt zu gehen. In der Medizin gibt es keine Methoden, die zu 100% funktionieren. Wir können deshalb - wie auch alle anderen auf dem Gebiet der Gesundheit Praktizierenden - keine Heilversprechen geben. Sie sollten Informationen aus unserem Seiten niemals als alleinige Quelle für gesundheitsbezogene Entscheidungen verwenden. Bei gesundheitlichen Beschwerden fragen Sie einen anerkannten Therapeuten, Ihren Arzt oder Apotheker. Bei Erkrankungen von Tieren konsultieren Sie einen Tierarzt oder einen Tierheilpraktiker. Die Artikel und Aufsätze unserer Seiten werden ohne direkte medizinisch-redaktionelle Begleitung und Kontrolle bereitgestellt. Nehmen Sie bitte niemals Medikamente (Heilkräuter eingeschlossen) ohne Absprache mit Ihrem Therapeuten, Arzt oder Apotheker ein.

www.vitalstoff-journal.de

COM Marketing AG | Fluelistrasse 13 | CH - 6072 Sachseln